

優良賞

今金町立今金中学校 2学年 ^{むらかみ}村上 ^{なぎ} 凪
僕の心に響いた言葉



皆さんには何か心に響いた言葉はありますか？私はスポーツ選手の名言などが好きでよく調べたり聞いたりしています。その中でも一番僕の心に響いた言葉があります。それは「努力すれば報われる？そうじゃないだろ、報われるまで努力するんだ。」これはサッカー選手のリオネル・メッシが言った言葉です。私は、この言葉をいつも大切にしています。

私は小さい頃から運動することが得意で、人並みよりも少し運動ができたことからどんどんスポーツや運動が好きになっていきました。

私が過ごした学校では毎年市で行われる陸上大会があり、参加できるのは5年生と6年生、そこで自分で選んだ種目で8位までに入ると学校で表彰されます。私はそこで初めて陸上のことを知りました。そして、表彰される先輩たちがとてもかっこよく見えました。

私には目標がありました。それは、「僕はいつか陸上大会で優勝してみたい。」という思いです。そして、小学校5年生で自分は、陸上部に入りました。朝早く学校に来て毎日休まず一生懸命練習しました。うまく行かない時もあったけれど、諦めずに練習しました。けど、大会に出場する選手を先生が発表した時、自分の名前が呼ばれることはありませんでした。とても悔しくて悲しくて色々な感情がこみ上げてきました。今まで、自分が目標にしていたことに挑戦することすらできなくなったこと、自分は全然すごくなかったということ、自分よりすごいやつなんてたくさんということを知り、絶望しました。

友達には「お前が選ばれるわけない。」や「来年も続けても意味ないよ。」などと馬鹿にされました。こんなことを言われても何も言い返すことができない自分に腹が立ち、悔しさでもうネガティブな心になっていました。人生で一番自分に自信をなくしたとき、最初に紹介したメッシの言葉に出逢いました。その言葉が僕の心に響いた言葉です。そこで、僕は努力の大切さを実感しました。そして、小学6年生になり、もう一度陸上部に入りました。そこで、自分はどうすればいいのかを考えたり、先生や友人からアドバイスをもらったりして死に物ぐるい練習しました。ですが、どうしても勝てない友だちがいました。彼に、練習では毎回必ず負けていました。そして、大会に出場する選手を先生が発表したとき、「村上 凪」という、自分の名前が呼ばれました。とても嬉しくて夢なのかと思うぐらいでした。そして、絶対に友だちに勝ってやろうと思えば火がつきました。

大会当日、今までの努力やメッシの言葉を信じ全力で走り抜きました。そしてなんと私は、練習では一度も勝てなかった友達に本番で勝つことができ、大会で優勝することができました。とても嬉しくて、何より自分が2年前に目標にしていたことが達成できたということが嬉しかったことを覚えています。

この体験を通して皆さんに伝えたいことは言葉とはいい方だけに進むものではありません。知らない内に誰かを傷つけている可能性もあります。私はメッシの言葉に救われました。もし、あのとき、メッシの言葉に出逢っていなかったら、あの日から今日まで私は変わらずいたかもしれません。ですが、私はメッシの言葉のおかげで変わることができました。これは、変わることはない事実です。僕はメッシの言葉の「報われるまで努力する。」ということを実現しました。だから報われたんだと思います。メッシの言葉のように、その一言で誰かに何らかの影響を与えられるのかもしれませんが、言葉による影響は良い方にも悪い方にもいってしまいます。皆さんもこれから生きていく中で言葉という日常生活で必ず使うものにもう一度気にかけてみてください。家族や友達にけるその一言が誰かの人生を変える一言になるかもしれませんよ。